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PAG. 10 l'Unità FIRENZE 

Da questa 
sera 

per sedici 
ore 

la città 
resterà 

senz'acqua 
Per sedici ore gran par

te della' città resterà sen
za acqua. Infatti l'eroga
zione sarà interrotta dalle 
ore 20 di stasera alle ore 
12 dd domani giovedì. 

La sospensione compor
ta la quasi totale mancan
za di acqua ed interessa 
tutta la parte bassa della 
città, ad eccezione della 
zona dell'Isolotto e di San 
Bartolo a Cintola. L'inter
ruzione è causata dalla 
necessità di eseguire una 
riparazione urgente ad una 
grossa condotta — cioè un 
tubo di un metro di dia
metro — in Lungarno Fer
rucci. • 
• In occasione dell'interru
zione • i cittadini possono 
chiamare alcuni numeri 
telefonici in caso di emer
genza. Eccoli: 57.59.98 -
57.92.22 - 36.10.31 - 56.989. 
- S i consiglia anche di pro
curarsi delle scorte di ac
qua, e di non tenere i ru
binétti aperti che, al ritor
no dell'erogazione, potreb
bero causare allagamenti 
di appartamenti. • -
' Nelle sedici- ore • di stop 

i tecnici e = gli operai in- ; 
caricati dovrebbero termi
nare la riparazione, di mo
do che non dovrebbero es- : 
sere necessarie ulteriori 
sospensioni. In '. caso con
trario non è escluso un 
prossimo black-out dell'ac
qua per là città di Firenze. 

Un voto del Consiglio comunale sili problemi del terremoto 

La solidarietà di Firenze 
continua ricostruzione 

Approvato un documento per il gemellaggio con uno dei comuni colpiti dal sisma 
Incredibile e strumentale atteggiamento deUa DC - Odg sulla vertenza «Nazione». 

H consiglio comunale con
tinuerà a sviluppare la pro
pria azione solidale anche in 
direzione dell'opera di rico
struzione dei paesi terremo
tati della Campania « della 
Basilicata, attraverso il ge
mellaggio con uno dei comu
ni colpiti dal sisma, nell'area 
di competenza della Regione 
Toscana, coinvolgendo i con
sigli di quartiere che, In que
sta prima fase dei soccorsi, 
hanno dimostrato capacità di 
intervento e di ampia aggre
gazione politica e sociale. Co
si ha deciso l'assemblea. riu
nitasi ieri pomeriggio a Pa
lazzo Vecchio, approvando a 
maggioranza un documento 
presentato dai gruppi del 
PCI. PSI e PRI. 

Non è stato, lo diclamo su
bito, un dibattito facile e di
steso, • non si è registrata 
quella sostanziale unità di 
intenti che un momento cosi 
grave per il paese e cosi pro
fondamente sentito dalla po
polazione richiederebbe. La 
discussione ha scavato il « fi
lone politico» del tema ter
remoto, e non tutti 1 gruppi 
hanno dimostrato In questa 
occasione di poter affrontare 
l'argomento al di - fuori , di 
ogni strumentalizzazione. -

Qualcuno, al termine del 
dibattito, (il capogruppo so
cialista Colzi e il. capogruppo 
democristiano Gianni Conti) 
ha ritenuto di giudicare la 
discussione svolta come inu
tile. E certamente il gruppo 
democristiano (tranne che 
nell'intervento di Fioretta 
Mazzei) ha fatto il possibile 
per farla scadere in: un tono 
politico poco meno che vol
gare: basti citare le incredi- I 
bili affermazioni del consi- | 

gliere democristiano Giovan
ni. Pallenti a proposito della 
vicenda del materiali fatti 
arrivare nelle zone terremo
tate - dal consiglio di. quar
tiere numero 2 (il PCI. se
condo Pallanti, si identifiche
rebbe in modo distorto con 
le istituzioni); o la scompo
sta dichiarazione di votò del 
capogruppo de Gianni Conti, 
che ha perso ogni senso del
la misura, di fronte a .tutti 
quegli interventi che .solle
vavano il problema del ri
tardi nei soccorsi, della situa
zione di clientelismo che il 
suo partito ha creato in tan
ta parte del sud, degli episo
di di sciacalllsmo politico e 
« materiale » che > da' tante 
parti si denunciano. -r 

Il documento votato dal 
consiglio approva le iniziati
ve intraprese dalla giunta 
comunale e dai gruppi con
siliari coordinate con quelle 
dei consigli di circoscrizione. 
in positivo raccordo eco la 

Regione Toscana e l'Ammi
nistrazione provinciale. Si ri
leva • inoltre l'inadeguatezza 
di un piano e degli strumen
ti in atto per la difesa ci
vile, si auspica che trovi ra
pida concretizzazione l'appel
lo del Presidente della Re
pubblica volto ad ' accertare 
e denunciare1 ogni eventuale 
responsabilità e ad assicu
rare la migliore efficienza 
della macchina dello Stato. 

Il Consiglio comunale ri
volge un pressante invitò a 
tutte le autorità interessa
te affinché sia prontamen
te stroncato ogni fenomeno 
di accaparramento, indebito, 
speculativo, in particolare di 
tipo mafioso, che si è ma
nifestato sul luogo del sisma. 

, E' necessario — ha poi af
fermato per il gruppo comu
nista Michele Ventura,.— uno 
sforzo straordinario e sii que
sto si misureranno concre
tamente le forze politiche. 
E' inevitabile in questa grà-

Una équipe di specialisti 
awierà la ricostruzione 

il CohUtato di coordinamento della Toscana per gli aiuti 
alle popolazioni delle zone terremotate si è riunito a Firenze 
per ' fare il punto sull'intervento effettuato. Tutto l'opera
zione sta impegnando 80 mezzi e 230 uomini per 1 vari servizi 
organizzati nel campo di. Sant'Angelo del Lombardi e di 
Lloni. : • - - . - ' . - ' - . . . 

L'orientamento della Toscana è ora quello -di aiutare l 
comuni colpiti con una équipe dL tecnici altamente specia
lizzati per la ricostruzione degli abitati. A questa équipe 
sarà affiancato un gruppo di docenti della facoltà di archi
tettura di Firenze. E' stato stabilito anche un ricambio delle 
persóne impegnate sul posto ed una aggregazione dei volon
tàri toscani. Nelle zone terremotate è giunto anche l'as
sessore regionale Bonifazi che sostituisce l'assessore Raugi. 

Il consiglio di facoltà annuncia la ristrutturazione 

Selezione e f irme di 
W dura per chi studia 
Stamani alle ore 9 assemblea generale — Commento negativo del collettivo politico unitario 

«£* un satto indietro di 
oltre dieci anni, come se il 
'68 non fosse passato ». Il 
giudizio degli studenti che 
aderiscono al Collettivo Po
litico Unitario di Medicina 
non lascia spazio a molte , 
mediazioni. Ci sarà.battaglia '-• 
questa mattina nell'aula di : 
anatomia patologica di Ca-
reggi dove è convocata l'as~ 
semblea generale di facoltà 
con la partecipazione di tut
ti gli interessati. Alle ore • 
nove, infatti, si sono dati " 
appuntamento gli studenti 
ed i docenti di medicina; 

. ha assicurato la sua par
tecipazione anche il preside 
di facoltà, U professor Ugo 
Teodori sulla sui testa è 
già piovuto l'appellativo di 
« paladino della controri
forma». 

L'assemblea di oggi — as
sicurano ancora gli studen
ti — non sarà che l'inizio: 
uStiamo cercando di cotle-
garci con le altre univer
sità toscane perché la re
staurazione baronale non ri-

'• guarda solo Firenze^ Qui — 
aggiungono — è iniziata un 
po' prima: per le altre facol
tà di medicina è solo que
stione di tempo ». : 

Il provvedimento che ha 
scatenato le ire del CJ'.U. 
e che sembra destinato ad 

agitare le acque di questo 
« sonnolento » inizio, di an
no accademico, è stato de
ciso nel corso deWuttima se
duta del consiglio di facol
tà, U 3 dicembre scoino, il 
professor Teodori è riusei-

'- to a far approvare dal con
siglio (con uno scartò di cin
que voti) il suo piano,per 
la « rinascita » detta fa
coltà. 
La riscossa ' dell'insegna-

mento — secondo la ricetta 
del preside — prendete mos
se dagli studenti: «Purtrop
po — -ha detto il professor 
Teodori— come ben sap
piamo, gli studenti, specie 
degli ultimi anni, frequenta
no assai poco e preferisca
no dedicarsi ad una pre
parazione libresca special
mente sugli esami arretra
ti ». Ergo, per risolvere al
meno in parte il problema 
si propone tedi ottenere una 
regolare frequenza ai cor
si». Il CJ'.U. ha subito in
terpretato questo passo per 
« firme di frequenza ad ogni 
lezione per ottenere la fir
ma onde sostenere gli esa
mi». 

La relazione del preside 
di facoltà prevede anche al
tri provvedimenti per ren
dere più rigorosa e selet
tiva la facoltà: gli « esami 
di verifica dei livelli di com

petenza». «E* necessario 
inoltre stabilire — aggiun
ge il preside tempi _ de
dicati prevalentemente alla 
frequenza e tempi dedicati 
alla- preparazione persona
le degli esami che idealmen
te dovrebbe integrare sàio 

-. quanto lo, studente ha ap-
, preso dall'insegnamento di-
, datticó e • pratico. Ritengo 

pertanto necessario — dice 
- ancora — tornare a con-
-. centrare gli esami in perio

di ben determinati». In 
pratica si tratta di instau
rare dopo il I, III e V anno 
di studio, degli esami che 

. riguardino la preparazione 

.. complessiva dell'alunno. Se 
'. lo studente non li sùpera 

può riprovare Vanno suc
cessivo; se non vi riesce 
neppure questa volta termi-

'• na definitivamente la sua 
. Kcarriera» di studente in 

medicina. 
Il problema degli esami 

non t altro che una appli
cazione rigida- delle' leggi 
attuali che prevedono ses
sioni di esame solo nei pe
riodi che vanno dot 1. al 30 
giugno, nel mese di ottóbre 
e nei primi 14 giorni di feb
braio. -•-' 

Il documento approvato 
neWultimo consiglio di fa
coltà non trascura di af
frontare le questioni didat

tiche. Si sollecita una inten
sificazione degli insegna
menti pratici attraverso 
« una opportuna integrazio
ne didattica che può esse

nte attuata, sia purè parzial
mente, anche neWattuale 

• l ordinamento degli - studi ». 
,'- « Anche su questo punto gli 
? studenti del-C.P.U. sparano 

a zero: e Si cerca di fare 
una ristrutturazione scaval
cando la riforma sanitaria. 
In particolare — aggiungo
no — c'è Un tentativo di 
annullare l'articolo 39 del
la • lègge; quello che parla 
delle .convenzioni tra clini-

\ che universitarie e strutture 
delle Unità Sanitarie Locali 
per uno scambio di mezzi e 

• di esperienze tra università 
e territorio». 

Ieri pomeriggio, durante 
fattivo dei CJ*.U. la con- : 

, frapposizione appariva ab-
• bastanza netta e le possi-
- bUttà che fassemblea di sta-
- mani possa servire a riap-
- pianare la frattura è deci
saménte ridotta al lumicino.. 
Il dibattito neWaula di gna-
tomia patologica -• servirà 
quasi certamente agli stu
denti per dichiarare lo sta- . 

• to di agitazione netta facol
tà e dissotterrare fascia di 

> guerra. ...,-:. ;•.•-:-. 
: Andrea Laseri 

Con ogni probabilità sono il risultato di operazioni di aotofimniziamarto 

Scoperti conti coiTentì intestati 
al gruppo toscano di Prima 

Trovati nei covi del blitz del 3 dicembre • Si sfa accertando se i depositi sono avve
nuti in concomitanza con assalti a banche - I terroristi preparavano una grossa azione 

Prosegue a ritmo serrato 
l'esame del materiale se-

?uestrato nei due covi di 
rima Linea a Firenze, in 

Borgo San Frediano e all'Iso
lotto. I giudici Vigna e Che-
lazzi assieme ai funzionari e 
agli agenti della Digos hanno 
trascorso un'altra notte in 
bianco per visionare una par
te dell'ingente materiale tro
vato nell'appartamento di 
Mauro Fagioli e di Fabrizio 
Giovannini. 

E* emerso nel corso delle 
Indagini che alcuni dei terro
risti arrestati — si fanno i no
mi di Fagioli. Fallisce e del 
fotografo Dagliana —avevano 
aperto conti correnti presso 
l'agenzia 12 della Cassa di 
Risparmio, l'agenzia banca
ria presso la quale lavorava 
l'insospettabile ex impiegato 
modello Fabrizio Giovannini. 
Un'indagine particolare. Quel
la dei finanziamenti è sempre 
stata una pista battuta dagli 

investigatori ma con scarsi 
risultati. 

Il gruppo toscano di Prima 
Linea probabilmente si è 
« autofinanziato » con « e-
spropri» nelle banche. Ora 
dopo questa prima scoperta 
dei conti correnti che sareb
bero intestati a Faillaee, Da
gliana e Fagioli, si cerca di 
ricostruire i movimenti del 
denaro versato e prelevato 
per accertare se i depositi 
sono avvenuti In concomitan
za con gli assalti alle agenzie 
bancarie verificatisi in questi 
ultimi tempi . 

Altra particolare attenzione. 
viene rivolta al material* in
terno dell'organizzazione (ci-. 
clostilatt, volantini, messuggO 
per avere un quadro il più 
possibile esatto degù obiettivi 
che il grappo di Flrerae si 
er» pref isso. Certo la presen-
aa nei capoluogo toscano di 
Susanna Ronconi, Manina, 
Longo e Alba .Magnano fa ri
tenere che 1 terroristi 'prepa

rassero qualcòsa di molto 
grave. Un attentato ad un 
uomo politico o a un magi
strato? Gli investigatori non 
si sbottonano. L'archivio rin
venuto ' nel covo di Borgo 
San Frediano non sarebbe 
servito sicuramente per in
viare biglietti d'auguri di fine 
d'annoi _^ , 
• Ct vorrà del hwiipo prima 

che gli inquirenti possano a-
vere esaminato tutto il car
teggio sequestrata Sono mi
gliala e nugnaia di fogli dat
tiloscritti o scritti a roano. 

n gruppo di Prima Linea 
può considerarsi sgominato? 
Gli Investigatori sono piutto
sto scettici. Una risposta sicu
ra e certa nessuno può for
nirla. innanzi tatto perchè I 
Utitanti. ala a livello natievuv 
le (Marco Donat Cattto, Bl-
gnami, Sergio Segto) che lo
cale, sono diversi e quindi 
affermare che la fonnaUone 
è stata sgominata è azzarda
to. Sicuramente hm^oMto va 

duro colpa Basta pensate mi 
nomi di Susanna Ronconi, 
Manina, Longo e Magnano 
per rendersi conto dell'im
portanza dell'operazione svol
tasi il a dicembre a Firenze. 

Tra 1 latitanti ci sono alcu
ni fiorentini, due ragazze e 
un giovane, già inquisiti al
l'epoca del primo olite del 
maggio Ti. Sono scomparsi 
dalla ciinjKnont dopo che 
nel loro confinoti era stalo 
spiccato un mandato di cat
tura. Facevano parte del 
gruppo tadrriduato II S di
cembre? OH invwttgatori 
mantengono il pra sdutto ri
serbo anche se è facile ipo
tizzare che avessero lesami e 
contatti con le persone «na
sute . 

L'Inchiesta è quindi lènti 
dati essere conclusa. Ce 
da ritener* che 
vara altra 

f - t . 

ve.situazione che il discorso 
cada sulle responsabilità, e 
il PCI respinge e continuerà 
a farlo con fermezza tutti i 
tentativi per -far passare la 
sua responsabile e. chiara po
sizione come un atteggiamen
to di strumentalizzazione. La 
situazione '.è esplosiva, ha 
continuato, esiste un elemen
to strutturale e storico nel 
Sud che la spiega, ' 

La responsabilità delle clas
si . dirigenti non può essere 
ascritta alla categoria della 
fatalità: ora è necessario uno 
slanciò e uno spirito nuòvo, 
occorre voltare pagina. E* su 
questi temi che si sono soffer
mati per il gruppo comunista 
anche Giovanni Stefanelli, 
Ezio Barbieri é il caoogruppo 
Silvano Peruzzi. Questione 
« morale », limiti e Inefficien
ze negli interventi di soccor
so, carenze in ogni settore 
della .prevenzione, sono stati 
questi itemi variamente sot
tolineati da Nicola Cariglià 
per II PRDI. Alessandro Bon-
santi per il PRI e Adalberto 
Scartino t>er il PLI... 

Nella tarda serata 11 '. Con
siglio ha approvato uri ordine " 
del giorno presentato da tutti 
i gruppi consiliari e riguar
dante la situazione del quoti
diano « La Nazione », coin
volto da oltre un mese in ver
tenze sindacali promosse da 
poligràfici e. giornalisti. Nel 
documento II.Consiglio invita 
le organizzazioni- sindacali e 
la proprietà a compiere ogni 
sfòrzo per la conclusione del
la vertenza e si impegna à fa
vorire ogni azione atta ad ot
tenere la più sollecita ripresa 
delle trattative. 

S. C. 
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curiosità marine 
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UN RISPARMIO . weluilvo 
SICURO •" «Saetti originali 

Temperatura molto bassa 
ma il record è lontano 

Temperatura recòrd nella notte fra ' 1*8 e il 9.: n termo
metro è sceso a 6 sotto lo zero. La temperatura registrata 
aU*osservatorio Ximeniano era di meno 4, ma ih periferia il 
freddo si è fatto sentire senz'altro più intensamente. Le pre
visioni dicono che almeno per oggi dovrebbe mantenersi an
cora freddo, senza però possibilità di nevicate. Infatti sebbene 
ci sia un ventò proveniente da nord-ovest, che generalmente 
prelùde ad una perturbazione, il barometro registra indici 
eccezionalmente alti: 773 alle 16 di ieri. Quindi, se non in
terviene un cambiamento improvviso non dovrebbe nevicare 
in città.-—• • •".' . •;.' •• '-'-• 

In realtà la temperatura registrata ieri non è un record: 
fi 10 dicembre del 1922 il termometro segnava —5.2, valore 
registrato anche il 27 dicembre del 1956 e il 24 dicembre 
dell970. Ma nello stesso mese del 1925 si registrarono ben 
7;8* gradi negativi (alla data del 19) come anche il 31 di
cembre del 1941. 
NELLA FOTO: vigneti Innevati sulle colline fiorentine 

In Assise 
ripreso 

il processo 
ai quattro 
brigatisti 

il processo ai brigatisti del 
comitato' rivoluzionario to
scano delle BR—: Salvatore 
Bombaci, Giampaolo Barbi, 
Dante Cianci e Paolo Ba 
schieri-— è ripreso ièri mat
tina alla Corte d'Assise. L'in-

- tera udienza è stata dedicata 
alla lettura dei verbali di in-

•i térrogàtòrio degli imputati al 
momento del • loro arresto 
avvenuto il 19 dicembre 1978 

Dai verbali risulta che-Sal
vatore Bombaci dichiarò di 
appartenere alle Brigate Ros
se e di essere stato contatta
to da una persona (di cui 
non rivelò il nome) che lo 
incaricò di schedare le targhe 
di auto da servirsene in caso 
di necessità. Bombaci ammi
se anche di essere stato nel-
lfeppartamento di via Barbie
ri a Careggi affittato dall'ar
chitetto Barbi, trasformato.in 
covo. Non solo, ma dichiarò 
di aver visto anche una pi-
stola* un ciclostile. 

Barbi presente assieme a 
Graziella Bossi ha contestato 
le affermazioni del Bombaci. 
Ha detto che fe dichiarazioni 
sono piene di contraddizionL 
Innanzi tutto Barbi ha detto 
che-Bombaci non può aver 
visto una pistola altrimenti 
gli inquirenti gli avrebbero 
chiesto ulteriori particolari, 
né può aver visto il ciclostile 
perché non Cera. -

E'tutto 
pronto 
per il 

«sistemo 

- SI chiamano « Quaderni di 
programmazione scolastica» 
e sono II.frutto finale di un 
lungo lavoro di gruppo. C'è il 
contributo dell'architetto e 
dell'urbanista, •• accanto a 
quello del sociologo e del 
pedagogista. Il' tutto è rac
chiuso in quattro grossi, vo
lumi bianchi consegnati alla 
stampa ieri mattina dall'as
sessore alla Pubblica Istru
zione.e Cultura della Regione 
Toscana Luigi Tassinari. -
. I «Quaderni» rispondono 
ad una domanda che comin
ciò a circolare in Toscana 
nelT ormai ' lontano 1973, 
quando prese il via il dibatti
to sulla divisione in distretti 
scolastici del territorio regio
nale: come deve essere il si
stema scolastico territoriale? 

Per-non improvvisare solu
zioni a casaccio ci voleva una 
ricérca.seria e nel settembre 
del 1975 la giunta regionale 
assegnò ad un gruppo inter
disciplinare di esperti, coor
dinato . dal dipartimento i-
struzlohe e cultura, l'incarico 
di iniziare le indagini preli
minari necessarie per defini
re il sistema'scolastico 

Ora che le indagini si so
no concluse questi 4 quader
ni sono un utile compendio 
di dati ed indicazioni per sce
gliere ubicazioni e tipologie di 
scuole da edificare. 

Perle 
alunne 

il torneo 
; Città 
di Firenze 

Con il patrocinio dell'asses
sorato allo sport dèi Comune 
di Firenze, la sezione atletica 
leggera del CUS Firenze, ha 
presentato,, ieri, nel corso di 
una conferenza stampa tenu
tasi presso l'Azienda autono
ma di turismo, la dodicesima 
edizione del « Torneo Città di 
Firenze », manifestazione, di 
atletica leggera femminile ri
servata alle alunne' della 
quinta elementare, della pri
ma, seconda e terza media 
inferiore e della prima e se
conda media superiore..-. 
"' Il programma prevede una 
corsa campestre, che si svol
gerà alle' Cascine, ed una se
rie di gare sulla pista del 
campo scuola di Sorgane. 
H-giorno 23 gennaio-(còrsa 
campestre) saranno di. scena 
le ; alunne della quinta ele
mentare e della prima media; 
il 12 febbraio quelle della se
conda e sterza media inferio
re; il 19 febbraio quelle della 
prima e seconda media supe
riore Contemporaneamente 
si svolgeranno le finali della 
prima, seconda, terza media. 
Nel mése di marzo, invece, 
sono in - programma cinque 
giornate di gara: le prime 
quattro di qualificazione l'ul
tima (31 marzo) riservata al
le finali. 

PICCOLA CRONACA 
FARMACIE NOTTURNE -

Piana San Giovanni 30; 
via Gioori 50; via della Sca
la 40; piana Dalmazia 24: 
via GP. Orsini 27; via di 
Brani 282; via Stamina 41; 
interno stazione S. M. No
vella; piana Isolotto 5; viale 
Calataflmi •; via GP. Orsini 
107; Borgognissanti 40; piaz
za delle Care 2; via Senese 
208; viale Guidoni 89; via 
CabaiucU 7. 
CRISI DEL PAESE 
- La rivista del Comitato re

gionale del PCI toscano «Po
litica e Società» e l'istituto 
Gramsci di Firenze hanno or-. 
ganinato per questa sera, al
le 21, presso la sede dell'isti
tuto in via Madonna degli 
Aldobrendini 8, un incontro 
con le forze intellettuali fio
rentine sul tema: « Crisi del 
paese e proposta politica dei 
comunisti». Interverrà Giu
lio Quercini, segretario regio
nale del PCI, e presiederà 
Aldo Zanardo, presidente del
l'Istituto Gramsci. 
I PROBLEMI DELLA CASA 

Venerdì, alle ore 15, presso 
la sede del Comitato regio
nale — via Alamanni 41 — 
si terrà una riunione di.com
pagni impegnati negli enti 
imbolici e nelle altre orga
nizzazioni democratiche at
torno ai vari ad Importanti 
problemi della casa. All'ordi
ne del giorno: «I problemi 
della casa e le iniziative le
gislative e di massa del 

tito»; la relazione introdut
tiva sarà svolta dal compa
gno Alberghetti. 
COMUNISTI E CULTURA 

Venerdì, alle 21. presso la 
sala verde del Palazzo dei 
Congressi — via Valf onda. — 
si svolgerà un pubblico di
battito sul tema: «Comuni
sti e cultura: tradizioni e 
prospettive». Saranno pre
senti: Carlo Bernardini, Mas
simo Cacciari. Massimo L. 
Salvadori, Aldo Tortorella. 
DIBATTITO CEPORCOOP 

La Cooperativa di interven
to sociale di Firenze a con
clusione del corso di qualifi
cazione professionale* per as
sistenti domiciliari per l'in
fanzia, gli anziani.e gii han
dicappati ha organizsato per 
questo pomeriggio, alle 17.30 
presso la sede deUa Cefor-
coop — via LeohcavaDo 15 — 
un pubblico dibattito'sul te
ma: « La città di Firenze ed 
il servizio di assistenza do
miciliare». Interverranno al 
dibattito 0 dottor Giorgio 
Morale» vicesindaco di Firen
ze e BemabeL assessore alia 
sanità e servizi sociali. 
SAGRA DELLA FETTUNTA 

A ^ Mezzomonte di Impru-
Beta.si Inaugura venerdì la 
sagra deBa fettunta che du
rerà tre. giorni. Il program
ma è: ampio e gustoso: ve
nerai, alle 2L30, apertura del
la sagra alla quale seguirà 
oh intrattenimento con il ca-
bajatUsta Giorgio Ariani; sa

bato dalle ore 18 a 
notte funzionerà lo stand con 
le specialità del posto; do
menica mattina si svolgerà 
là «corsa dei frantoi», una 
gara podistica e per rocca-
sione verrà premiato uno dei 
giornalisti che con il loro va
lido apporto hanno contri
buito alla riuscita della ma
nifestazione e alla conoscen
za della pittoresca frazione 
di Mezzomonte dell' Impru-
neta. 
CONCERTO A FIESOLE • 

In occasione del convegno 
internazionale « Le leggi del
la forma» si svolgerà doma
ni alle 21 presso la scuola 
di musica di Fiesole — Villa 
La Torraccia, via delle Fon
tanelle 24, San Domenico di 
Fiesole — un concerto del 
duo Amedeo Baldovino (vio-
Ioncello)-Maureen Jones (pia
noforte). I due concertisti e-
segulranno musiche di J. 8. 
Bach, L. van Beethoven a 
J. Brahms. 
TEATRO COMUNALE 

n maestro Riccardo Muti 
a causa di una Indisposizio
ne ha dovuto rinunciare ali* 
concertazione e quindi alla 
direzione dell'opera « Les con-
tes d'Hoffmànn» di Offen-
bacn che aprirà la stagione 
lirica Invernale. A dirigere 
l'opera é stato chiamato 11 
maestro Antonio De Almei-
da che recentemente ha di
retto l'opera nella nuova adi
zione critica 
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